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Was ist die OBA?  

 

Für wen sind die Angebote von der OBA?  

  

OBA 

 

OBA ist die Abkürzung von:  

Offene Behindertenarbeit.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Offene Behindertenarbeit bedeutet:  

Ein OBA-Dienst macht Angebote  

für Menschen mit Behinderung und ihre Familien.  

Zum Beispiel:  

Angebote für die Freizeit oder Beratungs-Angebote.  

Welche Angebote sind das?  

Das können Sie auf der nächsten Seite lesen.  

 

Ein OBA-Dienst ist ein Büro.  

Die Büro-Mitarbeiter planen die Angebote.   

Die anderen Mitarbeiter kümmern sich um die Angebote. 

 

 

Die Angebote von der OBA sind für:  

 alle Menschen mit einer Behinderung.  

 Menschen mit schweren Krankheiten. 

Zum Beispiel: Menschen mit der Krankheit Krebs.  

 

 und für ihre Familien, für ihre Freunde und Bekannten.    
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Welche Angebote macht die OBA?  

 

OBA Das sind die Angebote von den OBA-Diensten:   

  

Beratung und Unterstützung: 

Sie können anrufen,  

wenn Sie Fragen haben.  

    

Freizeit-Angebote und Urlaubs-Angebote:  

Zum Beispiel  

Kegel-Gruppen, Ausflüge und Reisen.  

  

Bildungs-Angebote und Kurse:  

Hier kann man viel lernen.  

Zum Beispiel eine andere Sprache.  

Oder Kochen, Töpfern oder eine Sport-Art.  

  

 

Begegnungen und offene Treffs:  

Hier treffen sich nette Leute zum Reden  

oder zum Kaffee-Trinken.  

Oder um gemeinsam etwas zu unternehmen.  
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Selbst-Hilfe-Gruppen:  

Hier treffen sich Leute, 

die alle das gleiche Ziel haben.  

Oder Leute, die über ein bestimmtes Thema 

reden wollen.  

Die Leute können sich dann gegenseitig 

Tipps geben.  

Und sich gegenseitig helfen.  

  

Familien-entlastender Dienst: 

Die Abkürzung dafür ist FED.  

Beim FED kommt ein Mitarbeiter von der OBA 

zu einer Familie.  

Der Mitarbeiter passt eine Weile  

auf das Kind mit Behinderung auf.  

Oder macht einen Ausflug mit dem Kind.  

Egal wie alt das Kind ist. 

Auch wenn das Kind schon erwachsen ist.  

Dann haben die Eltern mal Zeit für sich.  

 
 

Unterstützung oder Assistenz:  

Einige Menschen mit Behinderung  

brauchen Unterstützung im Alltag.  

Zum Beispiel beim Einkaufen  

oder beim Wohnen.  

Das nennt man Assistenz. 

 

Sie können bei den OBA-Diensten fragen,  

wo Sie Assistenz bekommen können.  
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Wo gibt es die OBA?  
 

 

Viele OBA-Dienste sind für einen bestimmten Landkreis 

zuständig.  

Man sagt auch: für eine Region.  

Diese OBA-Dienste heißen regionale OBA-Dienste.  

 

Land-Karte mit den Regionen 

im Bezirk Schwaben 

 

Das sind die Regionen 

im Bezirk Schwaben:  

 Stadt Augsburg  

 Landkreis Augsburg  

 Stadt Kaufbeuren 

 Landkreis Ostallgäu 

 

 

Stadt Kempten und  

nördlicher Landkreis Oberallgäu  

 Südlicher Landkreis Oberallgäu  

 Stadt Memmingen 

 Landkreis Unterallgäu  

 Landkreis Aichach-Friedberg 

 Landkreis Dillingen an der Donau  

 Landkreis Donau-Ries  

 Landkreis Günzburg 

 Landkreis Lindau  

 Landkreis Neu-Ulm 

 

 

In vielen Regionen gibt es mehrere OBA-Dienste.  

Wenn Sie sich für die OBA-Angebote interessieren:  

Dann melden Sie sich bei einem OBA-Dienst  

in Ihrer Region.   
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Die regionalen OBA-Dienste haben viele Aufgaben:  

 Angebote für Menschen mit Behinderung machen.  

 Sich für die Menschen mit Behinderung einsetzen.  

In der Region, in den Gemeinden, in der Politik.  

Das nennt man:  

Öffentlichkeits-Arbeit für Menschen mit Behinderung,  

 Ehren-amtliche Mitarbeiter finden und unterstützen.  

 Mit anderen Diensten und den Ämtern  

zusammen arbeiten.  

Das nennt man Netzwerk-Arbeit:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dann gibt es auch noch über-regionale OBA-Dienste.  

 

Die über-regionalen OBA-Dienste  

sind für ein größeres Gebiet zuständig. 

Nicht nur für eine Region oder einen Landkreis.  

Ein über-regionaler OBA-Dienst 

ist für den ganzen Bezirk Schwaben zuständig.  

 

Die über-regionalen OBA-Dienste kennen sich oft gut  

mit einer bestimmten Krankheit aus.  

Oder mit einer bestimmten Behinderung.  

Zum Beispiel:  

Mit Hör-Behinderungen oder mit der Krankheit Krebs. 

 

Die über-regionalen OBA-Dienste  

beraten und unterstützen. 
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Adressen:  Regionale OBA-Dienste  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Stadt Augsburg 

 

 

OBA vom Dominikus-Ringeisen-Werk 

 
Adresse  

Hermanstraße 8  

86150 Augsburg 

Telefon    08 21  45 03 36 10  

Fax         08 21  45 03 36 12 

E-Mail      oba-stadt-augsburg@dominikus-ringeisen-werk.de 

Internet    www.dominikus-ringeisen-werk.de 

 

 

OBA von der Lebenshilfe Augsburg 

 
Adresse  

Elmer-Fryar-Ring 90  

86391 Stadtbergen 

Telefon    08 21  34 68 730 

Fax         08 21  34 68 732 

E-Mail      offene-hilfen@lebenshilfe-augsburg.de 

Internet    www.lebenshilfe-augsburg.de 
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OBA von der Evangelischen Jugend Augsburg  

 
Adresse  

Hooverstraße 1 

86156 Augsburg 

Telefon    08 21  24 011 400 

Fax         08 21  24 011 409 

E-Mail      info@oba-augsburg.de 

Internet    www.oba-augsburg.de 

 

 

OBA vom Malteser Hilfsdienst 

 
Adresse  

Flurstraße 11a 

86356 Neusäß-Steppach 

Telefon    08 21  48 57 75   oder   08 21  48 62 276 

Fax         08 21  48 33 30 

E-Mail      begegnungshaus@malteser-augsburg.de 

Internet    www.malteser-augsburg.de 

 

 

Inklusiv Service-Stelle Offene Behindertenarbeit 

Malteser und Evangelische Jugend und Lebenshilfe 

 
Adresse  
  

Annapunkt, Im Annahof 4 

86150 Augsburg 

Internet www.annahof-evangelisch.de/infopunkt 
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 Landkreis Augsburg 

 

 

OBA vom Bayerischen Roten Kreuz  

Kreisverband Augsburg-Land 

 
Adresse  

Gabelsbergerstraße 20 

86199 Augsburg 

Telefon    08 21  90 01 24 

Fax         08 21  90 01 90  

E-Mail      oba@kvaugsburg-land.brk.de 

Internet    www.kvaugsburg-land.brk.de 

 

 

OBA von der Lebenshilfe Augsburg 

 
Adresse  

Elmer-Fryar-Ring 90  

86391 Stadtbergen 

Telefon    08 21  34 68 730 

Fax         08 21  34 68 732 

E-Mail      offene-hilfen@lebenshilfe-augsburg.de 

Internet    www.lebenshilfe-augsburg.de 

 

 

OBA vom Caritasverband  

für den Landkreis Augsburg 

 
Adresse  

Depotstraße 5 

86199 Augsburg 

Telefon    08 21  57 04 813 

Fax         08 21  57 04 840 

E-Mail      oba@caritas-augsburg-land.de 

Internet    www.der-sozialmarkt.de 
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 Stadt Kaufbeuren 

 

 

OBA vom Bayerischen Roten Kreuz  

Kreisverband Ostallgäu   

 
Adresse  

Beethovenstraße 2  

87616 Marktoberdorf 

Telefon    0 83 42  96 69 34  

Fax         0 83 42  96 69 55  

E-Mail      renate.dantinger@kvostallgaeu.brk.de 

Internet    www.brk-ostallgaeu.de 

 

 

OBA von der Lebenshilfe Ostallgäu 

 
Adresse  

Am Sonneneck 55 

87600 Kaufbeuren 

Telefon    0 83 41  90 03 11 

Fax         0 83 41  90 03 42 

E-Mail      offenehilfen@lebenshilfe-ostallgaeu.de 

Internet    www.lebenshilfe-ostallgaeu.de 

 

 

OBA von der  

Katholisch-Evangelischen Sozialstation Kaufbeuren  

 
Adresse  

Espachstraße 16 

87600 Kaufbeuren  

Telefon    0 83 41  95 22 10 

Fax         0 83 41  95 22 30 

E-Mail      oba@sozialstation-kaufbeuren.de 

Internet    www.sozialstation-kaufbeuren.de 
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 Landkreis Ostallgäu 

 

 

OBA vom Bayerischen Roten Kreuz  

Kreisverband Ostallgäu   

 
Adresse  

Beethovenstraße 2  

87616 Marktoberdorf 

Telefon    0 83 42  96 69 34  

Fax         0 83 42  96 69 55  

E-Mail      renate.dantinger@kvostallgaeu.brk.de 

Internet    www.brk-ostallgaeu.de 

 

 

OBA von der Lebenshilfe Ostallgäu 

 
Adresse  

Am Sonneneck 55 

87600 Kaufbeuren 

Telefon    0 83 41  90 03 11 

Fax         0 83 41  90 03 42 

E-Mail      offenehilfen@lebenshilfe-ostallgaeu.de 

Internet    www.lebenshilfe-ostallgaeu.de 

 

 

OBA vom Caritasverband  

für den Landkreis Ostallgäu  

 
Adresse  

Genoveva-Brenner-Weg 9 

87616 Marktoberdorf  

Telefon    0 83 42  96 19 20 

Fax         0 83 42  96 19 49 

E-Mail      fg@caritas-oal.de 

Internet    - 
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Stadt Kempten und  
nördlicher Landkreis Oberallgäu 

 

 

Mobile Behindertenhilfe Körperbehinderte Allgäu  

 
Adresse  

Immenstädter Straße 27  

87435 Kempten 

Telefon    08 31  51 23 93 20 

Fax         08 31  51 23 99 98 

E-Mail      mob@koerperbehinderte-allgaeu.de 

Internet    www.koerperbehinderte-allgaeu.de 

 

 
OBA von der Lebenshilfe Kempten   

 
Adresse  

Schwalbenweg 61 

87439 Kempten  

Telefon    08 31  59 11 060 

Fax         08 31  98 280 

E-Mail      K.Aamoum@lebenshilfe-kempten.de 

Internet    www.lebenshilfe-kempten.de 

 

 

Kontakt- und Beratungsstelle vom Caritasverband 

Kempten-Oberallgäu  

 
Adresse  

Landwehrstraße 1 

87439 Kempten  

Telefon    08 31  96 08 80 17  

Fax         08 31  96 08 80 20 

E-Mail      info@caritas-oberallgaeu.de 

Internet    www.caritas-kempten.de 
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 Südlicher Landkreis Oberallgäu 

 

 

OBA  

von der Lebenshilfe Südlicher Landkreis Oberallgäu 

 
Adresse  

Bahnhofstraße 22  

87527 Sonthofen 

Telefon    0 83 21  60 95 90 0 

Fax         0 83 21  60 95 90 20 

E-Mail      info@lebenshilfe-sonthofen.de 

Internet    www.lebenshilfe-sonthofen.de 

 

 

OBA vom Caritasverband Kempten-Oberallgäu 

 
Adresse  

Martin-Luther-Straße 10b  

87527 Sonthofen 

Telefon    0 83 21  66 01 14   oder    0 83 21  66 01 26 

Fax         0 83 21  66 01 72 

E-Mail      info@caritas-oberallgaeu.de 

Internet    www.caritas-oberallgaeu.de 
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 Stadt Memmingen 

 

 

OBA von der Lebenshilfe  

Memmingen und Unterallgäu  

 
Adresse  

Stadtweiherstraße 66 

87700 Memmingen 

Telefon    0 83 31  99 11 9 0  

Fax         0 83 31  99 11 9 10 

E-Mail      fed@lebenshilfe-mm.de 

Internet    www.lebenshilfe-memmingen.de 

 

 

Regens Wagner Offene Hilfen 

Landkreis Unterallgäu und Stadt Memmingen 

 
Adresse  

Kempter Straße 52 

87700 Memmingen 

Telefon    0 83 31  97 47 60 

Fax         0 83 31  97 47 62 42 

E-Mail      offene-hilfen-memmingen@regens-wagner.de 

Internet    www.regens-wagner-lautrach.de 
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 Landkreis Unterallgäu 
 

 

OBA vom Dominikus-Ringeisen-Werk  

Adresse  
Krumbacher Straße 18 

87719 Mindelheim 

Telefon    0 82 61  73 68 512 

Fax         0 82 61  73 29 36 

E-Mail      offene-hilfen-ual@dominikus-ringeisen-werk.de 

Internet    www.dominikus-ringeisen-werk.de 

 

 

OBA von der Lebenshilfe  
Memmingen und Unterallgäu  

Adresse  
Stadtweiherstraße 66 

87700 Memmingen 

Telefon    0 83 31  99 11 9 0 

Fax         0 83 31  99 11 9 10 

E-Mail      fed@lebenshilfe-mm.de 

Internet    www.lebenshilfe-memmingen.de 

 

 
Offene Hilfen Regens Wagner  
Memmingen-Unterallgäu  

Adresse  
Kempter Straße 52 

87700 Memmingen 

Telefon    0 83 31  97 47 60 

Fax         0 83 31  97 47 62 42 

E-Mail      offene-hilfen-memmingen@regens-wagner.de 

Internet    www.regens-wagner-lautrach.de 
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 Landkreis Aichach-Friedberg 

 

 

OBA von der Lebenshilfe Aichach-Friedberg 

 
Adresse  

St.-Elisabeth-Straße 1  

86551 Aichach 

Telefon    0 82 51  87 40 70 

Fax         0 82 51  87 40 65 

E-Mail      offene-hilfen@lebenshilfe-aicfdb.de 

Internet    www.lebenshilfe-aicfdb.de 

 

 

OBA vom Bayerischen Roten Kreuz 

Kreisverband Aichach-Friedberg   

 
Adresse  

Rosenau 10  

86551 Aichach 

Telefon    0 82 51  88 56 57 

Fax         0 82 51  88 56 58   

E-Mail      info@kvaichach-friedberg.brk.de 

Internet    www.kvaichach-friedberg.brk.de 

 

 

OBA von der CAB  

Caritas Augsburg Betriebsträger gGmbH  

 
Adresse  

Hermann-Löns-Straße 6 

86316 Friedberg 

Telefon    08 21  59 76 73 71  

Fax         08 21  59 76 73 79 

E-Mail      oba-friedberg@cab-b.de 

Internet    www.cab-b.de 
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 Landkreis Dillingen an der Donau 

 

 

Offene Hilfen von der Lebenshilfe  

Kreisvereinigung Dillingen an der Donau  

 
Adresse  

Untere Hauptstraße 34 

89407 Dillingen 

Telefon    0 90 71  58 44 45  

Fax         0 90 71  58 44 41 

E-Mail      antonie.mayer@lh-dlg.de 

Internet    www.lh-dlg.de 

 

 
OBA von der Regens-Wagner-Stiftung Dillingen  

 
Adresse  

Prälat-Hummel-Straße 1  

89407 Dillingen 

Telefon    0 90 71  50 22 25  

Fax         0 90 71  50 21 36 

E-Mail      offene-hilfen-dillingen@regens-wagner.de 

Internet    www.regens-wagner.de 
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 Landkreis Donau-Ries 

 

 

BRK-Zentrum am Mangoldfelsen,  

Beratungs- und Betreuungsstelle für Behinderte  

 
Adresse  

Jennisgasse 7 

86609 Donauwörth 

Telefon    09 06  70 68 27 34  

Fax         09 06  70 68 27 32 

E-Mail      info@kvnordschwaben.brk.de 

Internet    www.brk-nordschwaben.de 

 

 

OBA von der Assistenz GmbH  

Lebenshilfe Donau-Ries 

 
Adresse  

Baldinger Straße 41 

86720 Nördlingen 

Telefon    0 90 81  2 90 14 13   

Fax         0 90 81  2 90 14 20 

E-Mail      assistenz@lhdon.de 

Internet    www.lebenshilfe-donau-ries.de 

 

 

OBA vom Diakonischen Werk Donau-Ries 

 
Adresse  

Würzburger Straße 13 

86720 Nördlingen 

Telefon    0 90 81  29 07 05 0   

Fax         0 90 81  29 07 07 0 

E-Mail      oba@diakonie-donauries.de 

Internet    www.diakonie-donauries.de 
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OBA von der Stiftung Sankt Johannes 

 
Adresse  

Zirgesheimer Straße 13  

86609 Donauwörth  

Telefon    09 06  70 01 03 50   

Fax         09 06  70 01 03 52 

E-Mail      offenehilfen@sanktjohannes.com 

Internet    www.sanktjohannes.com 
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 Landkreis Günzburg 

 

 

OBA vom Dominikus-Ringeisen-Werk  

 
Adresse  

Bürgermeister-Landmann-Platz 9 

89312 Günzburg 

Telefon    0 82 21  36 84 80  

Fax         0 82 21  36 84 81 

E-Mail      oba-guenzburg@dominikus-ringeisen-werk.de 

Internet    www.dominikus-ringeisen-werk.de 

 

 

OBA von der Lebenshilfe Donau-Iller  

Lebenshilfe-Zentrum Günzburg 

 
Adresse  

Adolph-Kolping-Straße 1  

89312 Günzburg 

Telefon    0 82 21  93 04 02 5   

Fax         0 82 21  93 04 02 8 

E-Mail      lhz.oba@lebenshilfe-donau-iller.de 

Internet    www.lebenshilfe-donau-iller.de 

 

 

OBA von der CAB  

Caritas Augsburg Betriebsträger gGmbH  

 
Adresse  

Zankerstraße 1a  

89312 Günzburg 

Telefon    0 82 21  9 16 65-0  

Fax         0 82 21  9 16 65-20 

E-Mail      oba-gz@cab-b.de 

Internet    www.cab-b.de 
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 Landkreis Lindau 

 

 

OBA von der Lebenshilfe Kreisvereinigung Lindau 

 
Adresse  

Am Wäldele 28 

88161 Lindenberg 

Telefon    0 83 81  89 07 42 0   

Fax         0 83 81  89 07 40 9 

E-Mail      fed@lh-lindau.de 

Internet    www.lh-lindau.de 

 

 

OBA von der Sozialstation Lindau am Bodensee  

 
Adresse  

Leiblachstraße 8a 

88131 Lindau 

Telefon    0 83 82  96 74 14  

Fax         0 83 82  96 74 74  

E-Mail      info@sozialstation-lindau.de 

Internet    www.sozialstation-lindau.de 

 

 

OBA von der Sozialstation Westallgäu  

 
Adresse  

Hirschstraße 13 

88161 Lindenberg 

Telefon    0 83 81  92 09 15 

Fax         0 83 81  92 09 19  

E-Mail      oba@sozialstation-westallgaeu.de 

Internet    www.sozialstation-westallgaeu.de 
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 Landkreis Neu-Ulm 

 

 

OBA vom Dominikus-Ringeisen-Werk  

 
Adresse  

Gustav-Stresemann-Str. 1a 

89257 Illertissen 

Telefon    0 73 03  90 34 05 5   

Fax         0 73 03  90 24 97 1 

E-Mail      oba-neu-ulm@dominikus-ringeisen-werk.de 

Internet    www.dominikus-ringeisen-werk.de 

 

 

OBA vom Bayerischen Roten Kreuz 

Kreisverband Neu-Ulm  

 
Adresse  

Pfaffenweg 42 

89231 Neu-Ulm 

Telefon    07 31  97 44 15 3   

Fax         07 31  97 44 12 2 

E-Mail      oba@kvneu-ulm.brk.de 

Internet    www.brk-nu.de/oba 

 

 
OBA von der Lebenshilfe Donau-Iller  

 
Adresse  

Eberhard-Finckh-Straße 30 

89075 Ulm 

Telefon    07 31  92 26 81 91    oder    07 31  92 26 81 92   

Fax         07 31  92 26 81 99 

E-Mail      offene-hilfen@lebenshilfe-donau-iller.de 

Internet    www.lebenshilfe-donau-iller.de 

  

mailto:offene-hilfen@lebenshilfe-donau-iller.de
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Adressen: Über-regionale OBA-Dienste 

 

 

 

 

 

 

 

 

Für hör-behinderte Menschen 

 

 

Beratungsstelle für Hörbehinderte 

Stadt Augsburg und Südschwaben  

 
Adresse  

Karlstraße 2 

86150 Augsburg 

Telefon    08 21  50 47 61 27 

Fax         08 21  50 47 61 28 

E-Mail      offene-hilfen-augsburg@regens-wagner.de 

Internet    www.regens-wagner.de 

 

 
Beratungsdienst für Hörgeschädigte Nordschwaben  

 
Adresse  

Sterzinger Straße 3 

86165 Augsburg 

Telefon    08 21  24 19 43 21 

Fax         08 21  24 19 49 9 

E-Mail      gisela.jessler@paritaet-bayern.de 

Internet    www.paritaet-bayern.de 
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Für blinde und seh-behinderte Menschen 

 

 

Beratungsstelle und Rehadienst  

für blinde und sehbehinderte Menschen Augsburg 

 
Adresse  

Rugendasstraße 8 

86153 Augsburg 

Telefon    08 21  45 54 15 0 

Fax         08 21  45 54 15 29 

E-Mail      augsburg@bbsb.org 

Internet    www.bbsb.org 

 

 

Beratungsstelle und Rehadienst  

für blinde und sehbehinderte Menschen Kempten 

 
Adresse  

Hirnbeinstraße 8 

87435 Kempten 

Telefon    08 31  23 31 0 

Fax         08 31  25 01 7 

E-Mail      kempten@bbsb.org 

Internet    www.bbsb.org 

 

Für taub-blinde Menschen  

 

 
Fachdienst Integration Taubblinder Menschen ITM 

 
Adresse  

Schwanthalerstraße 76, Rückgebäude 

80336 München 

Telefon    089  55 19 66 82  

Fax         089  55 19 66 84   

E-Mail      info@fachdienst-itm.de 

Internet    www.fachdienst-itm.de 
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Für Menschen mit Autismus 

 

 

Autismus-Kompetenz-Zentrum Nordschwaben 

 
Adresse  

Auf dem Kreuz 41 

86152 Augsburg 

Telefon    08 21  31 56 45 4 

Fax         08 21  31 56 39 1 

E-Mail      autismus@caritas-augsburg.de 

Internet    www.caritas-augsburg.de 

 

 
Autismus-Kompetenz-Zentrum Südschwaben 

 
Adresse  

Schwalbenweg 61 

87439 Kempten 

Telefon    08 31  59 11 08 51  

Fax         08 31  59 11 08 54 

E-Mail      info@autismus-schwaben.de 

Internet    www.autismus-schwaben.de 

 

Für Menschen mit Schlag-Anfall und Hirn-Verletzung 

 

 

Villa Viva - Fachdienst für nachklinische Rehabilitation 

nach Schlaganfall und anderen Hirnverletzungen  

 
Adresse  

Immenstädter Straße 27 

87435 Kempten  

Telefon    08 31  51 23 92 30  

Fax         08 31  51 23 99 99 

E-Mail      karin.mcewen@koerperbehinderte-allgaeu.de 

Internet    www.koerperbehinderte-allgaeu.de 
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Für Menschen mit Epilepsie 

 

 

Epilepsie-Beratung Augsburg 

 
Adresse  

Stenglinstraße 2 

86156 Augsburg 

Telefon    08 21  40 04 94 5 

Fax         08 21  40 04 84 9 

E-Mail      claudia.hackel@bunter-kreis.de 

Internet    www.bunter-kreis.de 

 

 

Epilepsie-Beratung Kempten 

 
Adresse  

Immenstädter Straße 27 

87435 Kempten  

Telefon    08 31  51 23 91 81  

Fax         08 31  51 23 99 99 

E-Mail      barbara.eberle@koerperbehinderte-allgaeu.de 

Internet    www.koerperbehinderte-allgaeu.de 

 

 

Epilepsie-Beratung Memmingen 

 
Adresse  

Bismarckstraße 23 

87700 Memmingen  

Telefon    0 83 31  70 26 00   

Fax         0 83 31  70 23 35 

E-Mail      ulrike.gaeble-titze@klinikum-memmingen.de 

Internet    www.koerperbehinderte-allgaeu.de 
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Für Menschen mit der Krankheit Multiple Sklerose 

 

 

Betreuungs- und Rehadienst für MS-Patienten  

und Angehörige  

 
Adresse  

Max-Gutmann-Straße 7 

86159 Augsburg 

Telefon    08 21  34 97 91 0 

Fax         08 21  31 92 02 0 

E-Mail      schwaben@dmsg-bayern.de 

Internet    www.dmsg-bayern.de 

 

Für Menschen mit Muskel-Erkrankungen 

 

 
Deutsche Gesellschaft für Muskelkranke 

 
Adresse  

Beratungsstelle im Friedrich-Baur-Institut, Uni München 

Ziemssenstraße 1a, 80336 München 

Telefon    089  44 00 57 41 1  

Fax         089  44 00 57 40 2  

E-Mail      deuter@dgm-bayern.de 

Internet    www.dgm-bayern.de 
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Für Menschen mit der Krankheit Krebs  

 

 
Beratungsstelle für krebserkrankte Menschen  

 
Adresse  

Schießgrabenstraße 6 

86150 Augsburg 

Telefon    08 21  90 79 19 0  

Fax         08 21  90 79 19 20 

E-Mail      brs-augsburg@bayerische-krebsgesellschaft.de 

Internet    www.bayerische-krebsgesellschaft.de 

 

 

Für Menschen mit der Krankheit Rheuma   

 

 Deutsche Rheuma-Liga 

 
Adresse  

Fürstenrieder Straße 90/I  

80686 München 

Telefon    089  54 61 48 90 

Fax         089  54 61 48 95  

E-Mail      info@rheuma-liga-bayern.de 

Internet    www.rheuma-liga-bayern.de 
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Für Familien mit schwer-kranken Kindern  

 

 

Beratung für Familien mit chronisch, krebs- und 

schwer kranken Kindern 

 
Adresse  

Stenglinstraße 2 

86156 Augsburg 

Telefon    08 21  40 04 84 8 

Fax         08 21  40 04 84 9 

E-Mail      info@bunter-kreis.de 

Internet    www.bunter-kreis.de 

 

 

Beratung für Familien mit chronisch, krebs- und 

schwer kranken Kindern 

 
Adresse  

Robert-Weixler-Straße 50 

87439 Kempten 

Telefon    08 31  96 01 52 0  

Fax         08 31  96 01 52 20 32  

E-Mail      info@bunter-kreis.de 

Internet    www.bunter-kreis.de 

 

Bildung und Erholung   

 

 

Bildungs- und Erholungsstätte Langau  

 
Adresse  

Langau 1  

86989 Steingaden 

Telefon    0 88 62  91 02 0 

Fax         0 88 62  91 02 28   

E-Mail      info@langau.de 

Internet    www.langau.de 
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Kontakt zum Bezirk Schwaben 
 
 

 Bei Fragen zu den regionalen OBA-Diensten:  

 

Koordination regionale OBA 

Name  Manuel Link 

Telefon    08 21  31 01 28 4  

E-Mail      manuel.link@bezirk-schwaben.de 

 

 Bei Fragen zu den über-regionalen OBA-Diensten:  

 

Koordination über-regionale OBA  

Name  Helmuth Kigle 

Telefon    08 21  31 01 24 6 

E-Mail      helmuth.kigle@bezirk-schwaben.de 

 

  

Allgemeine Infos und Kontakt  

 

 
Adresse  

Bezirk Schwaben  

Sozialverwaltung  

Hafnerberg 10  

86152 Augsburg 

Telefon    08 21  31 01 0  

Fax         08 21  31 01 200 

E-Mail      info@bezirk-schwaben.de 

Internet    www.bezirk-schwaben.de 
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Infos zum Heft: 

Wer hat dieses Heft gemacht? 

 

  
Bezirk Schwaben  

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit 

E-Mail      pressestelle@bezirk-schwaben.de 

Internet www.bezirk-schwaben.de 

Facebook www.facebook.com/bezschwaben 

 

Übersetzung in Leichte Sprache: 

 
Büro für Leichte Sprache  

Dominikus-Ringeisen-Werk 

Telefon    0 82 81  79 07 79  

E-Mail      Leichtesprache@dominikus-ringeisen-werk.de 

Internet www.dominikus-ringeisen-werk.de 
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